

HonorarKonzept wird Fördermitglied im Bundesverband Finanzdienstleistung AfW

Die HonorarKonzept GmbH schließt sich dem Bundesverband Finanzdienstleistungen AfW an. Damit unterstützt der Serviceanbieter für Honorar-Finanzberater das Anliegen, den Berufsstand des unabhängigen Finanzberaters zu stärken.

Durch die Mitgliedschaft im Verband kann die HonorarKonzept die Anliegen ihrer angeschlossenen Honorar-Finanzberater noch entschlossener vertreten. „Wegen der fortschreitenden Regulierung wird es immer wichtiger für uns, eine politische Stimme zu haben“, erklärt Heiko Reddmann, Geschäftsführer der HonorarKonzept GmbH. „Die Mitgliedschaft ist für uns ein weiterer Weg, die Interessen unserer Berater nach Berlin und Brüssel zu tragen.“

Der AfW – Bundesverband Finanzdienstleistung e. V. wurde 1992 gegründet. Über seine rund 1.800 Mitgliedsunternehmen repräsentiert er etwa 30.000 Versicherungs- und Kapitalanlagevermittler. Damit ist der AfW ein gefragter Gesprächspartner der Politik in Sachen Finanzdienstleistung. Sein Engagement sorgt dafür, dass die Interessen der unabhängigen Finanzdienstleister in Politik, Wirtschaft und Presse wahrgenommen und berücksichtigt werden.

Pressekontakt:

Steffen Buch
Telefon: +49 (0)511 - 33 65 15 16
E-Mail: steffen.buch@insignis.de

Pressekontakt:

Steffen Buch
Telefon: +49 (0)511 - 33 65 15 16
E-Mail: steffen.buch@insignis.de

Unternehmen

insignis Agentur für Kommunikation GmbH
Berliner Allee 9 - 11
30175 Hannover

Internet: www.insignis.de